

Décembr 1972

COMPTE-PENDU DES REUNIONS

MARDI 14 NOVEMBRE : DINER

Le Président COUPIN nous fait part de la lettre que Madame A. WICHEGROD lui a adressée en remerciement des marques de sympathie que les membres du club lui ont témoignées au cours de la cruelle épreuve qu'elle vient de subir.

Ce n'est pas comme annoncé la visite d'un boursier du Rotary et l'exposé sur cette fondation, qui sera le thème de la conférence de ce soir, mais la biologie que notre ami LOMBARD a bien voulu développer et illustrer de très belles diapositives couleurs. Vous en trouverez un condensé dans les pages suivantes.

Par ailleurs, notre nouveau camarade nous transmet le fanion de Sarlat.

VENDREDI 17 NOVEMBRE - Sortie Théatrale

Nous étions 48 avec nos épouses à nous rendre au Théâtre Montparnasse, la comédie y fut légère, légère et court vêtue. Le car était confortable, le voyage agréable malgré un détour par une route insolite. Le mérite de la bonne marche de cette soirée, revient au P.P. BUTIN.

MARDI 24 NOVEMBRE : COLLATION

Le P.P. BUTIN reprenant les termes du past gouverneur LEMAITRE MAURY, nous livre ce soir un préambule sur l'information rotarienne qu'il se propose de nous dispenser une fois par an.

MARDI 23 NOVEMBRE : DINER

Le Président fait circuler le catalogue des livres publiés chez Arthaud, où chacun pourra choisir son cadeau anniversaire. Cette ancienne et agréable habitude ayant revu le jour.

J. GRUSSENMEYER nous informe qu'il transmet à la rédaction du Rotarien le texte de sa réponse à la conférence qui nous fut faite : la vente des armes de fabrications françaises. Notre habituel visiteur GAVRILLOF nous remet le fanion de son club New Sudburry (Canada).

P. VERHULST nous entretient ce soir de la fondation Rotary où le club de Pontoise est inscrit pour 200 %.

Monsieur TARD, rapporteur de la commission d'attribution des bourses au club de Paris, nous présente pour démontrer la qualité de cette aide, une jeune boursière du Rotary de Paris, qui elle n'a reçu que 5.000 F, alors que celles de la fondation sont de 2000 dollars.

En effet, Mademoiselle WAQUET qui a fait des études de langues orientales (russe, chinois, japonais) a réussi à rester au Japon pendant 18 mois, en donnant des leçons, faisant du journalisme, servant d'interprète aux jeux olympiques de Saporo, elle est actuellement à la Japan Airlines.

Vous trouverez plus loin un condensé de son exposé.

MARDI 5 DECEMBRE : COLLATION

MARDI 12 DECEMBRE : DINER

Le conférencier du soir est notre ami BLOMET du club de Vincennes.

Son hobby est la collection de voitures anciennes, maladie qu'il partage avec 3.000 autres français. La France fut en effet le berceau de l'automobile, surtout dans les petites voitures. Pour mériter le titre de voitures anciennes, elles doivent être d'avant 1920 ou ne pas posséder de démarreur électrique. Le collectionneur n'y attache qu'une valeur sentimentale, le prix étant celui de l'épave (200 à 500 F) plus environ 2.000 heures de travail. La carte grise de ces nobles ancêtres, roulant à 25 km heure, est obtenue en vue d'attestation délivrée par les clubs (les certificats des mines ayant disparu). La vignette est obligatoire mais gratuite.

Notre ami espère réaliser en 1973 un rallye ballons de vieilles voitures à Nesles la Vallée à l'occasion du bi-centenaire de l'atterissage de Charles et Robert.

Un film réalisé en 1966 à l'occasion du Rallye des forêts d'Ile de France termine cette soirée.

MARDI 19 DECEMBRE : COLLATION

Le Président nous donne des nouvelles de la santé de BERTHELOT.

Une lettre de voeux du président du R.C. de Sevenoks -vill jumelée à Pontoise- qui nous invite à rendre une visite lors du passage d'un d'entre nous dans cette région. L'Assemblée générale est fixée au 6 Mars pour le renouvellement de 3 membres du comité.

L'information rotarienne est assurée ce soir et toujours par le P.P. BUTIN.

MARDI 26 DECEMBRE : DINER

En cette période de fête, l'effectif est réduit en raison de nombreuses absences pour voyagesCependant, dans une ambiance très détendue, notre ami BETTENS revenant d'Italie (où il va souvent pour affaires) nous fait un exposé sur "la fiscalité italienne en 1972 et la crainte des milieux industriels Italiens sur la prochaine application de la TVA, 1.1.73". Sujet austère à priori.

Mais au cours de ce bref mais très amusant exposé, il nous a été démontré combien l'âme latine se met en accord avec sa conscience fiscale par d'amusantes techniques qui ne sont pas tellement éloignées de celles de la farce italienne de la renaissance.

MARDI 2 JANVIER : COLLATION

Les voeux du président, une excellente collation, le champagne offert par Madame et Monsieur GAGNIER, sont de bonnes augures pour la nouvelle année.

BERTHELOT va mieux et pourra, nous l'espérons, revenir parmi nous.

BOURQUIN, de la commission d'action internationale, nous fait part d'une lettre du ministre de la santé d'Afghanistan. Le comité se proposait d'envoyer au R.C. du Kaboul du vaccin B.C.G., il serait plus urgent d'adresser maintenant des médicaments pour le traitement des tuberculeux.

DE

PONTOISE



Décembre 72

COMPTE-RENDU DU COMITE

COMITE 'U 12 DECEMBRE 1972 -

- Lettre de démission de notre camarade GUERY Nous regretterons tous le départ motivé par un changement d'adresse.
- Subvention à une classe de 5ème de neige du Collège d'enseignement technique.
- Une visite en commando de la totalité du club de Pontoise est prévue le 28 Février à notre club filleul d'Enghein Montmorency.
- Les admissions en cours sont examinées.
- Questions diverses.

COMITE DU 9 JANVIER 1973 -

- Communication du Past-Président WAGENAAR sur notre action international en AFGHANISTAN.
- Le programme du mois de JANVIER et du mois de FEVRIER est mis au point
- Deux candidatures sont examinées.
- Evocation de la réunion des sages.